

## Proceso Constituyente: Se instaló comisión experta y elige mesa directiva

El nuevo proceso constituyente continúa su itinerario y el lunes se concretaron dos hitos claves: al mediodía en la Sala de Sesiones del Senado en Santiago, se constituyó la Comisión Experta encargada de proponer un anteproyecto que servirá de base para la discusión y redacción de la nueva propuesta Constitucional y las 16 horas, se constituyó el Comité Técnico de Admisibilidad.

Tras instalarse, la Comisión Experta eligió como presidenta a la abogada Verónica Undurraga y como vicepresidente, al abogado Sebastián Soto. Tras ello, la Comisión Experta eligió a su mesa directiva y las presidencias de las cuatro subcomisiones.